

国防は最大の  
福祉である  
初代会長 高橋季義



# 國の支え

中井信夫元大阪府議会議長

関西防衛を支える会  
(略称・関防会)  
〒540-0029  
大阪市中央区本町橋2-23  
(第7松屋ビル)  
TEL 06-4256-4868 FAX 06-4256-4869  
発行人 松田 清  
編集人 小野元裕  
印刷所 (株)新聞印刷

第90号

(夏季号)  
令和5年8月1日(火)  
(皇紀2683年)  
(大正紀元112年)  
(昭和紀元98年)  
(平成紀元35年)

## 関西防衛を支える会25周年記念感謝祭を開催

この度、会長に推挙されました松田清でございます。お陰を持ちまして「関西防衛を支える会」も25周年を迎え、5月14日の定期総会後、「25周年記念感謝祭」を催すことができました。これもひとえに会員皆様の変わらぬご支援とご協力のお陰でございます。改めて心よりお礼を申上げます。



### 副会長就任挨拶

国民の安心安全を担う自衛隊を支援  
関西防衛を支える会 副会長 新井 信彦

振り返りますとこ 年々厳しさを増し、クライナ侵攻は、世界に衝撃を与え世界経済にも大きな影響を与えております。改めて心よりお礼を申上げます。

この度、「関西防衛を支える会」副会長に就任いたしました新井信彦でございます。どうぞよろしくお願い申し上げます。

私は自衛隊とは無縁の銀行出身であります。大和銀行(現りそな銀行)に入行後は香港支店長、国際部長等主に国際烟草歩き、海外から戦後の日本の国防を実

振り返りますとこ また、この東アジアでは台湾および尖閣諸島問題、北朝鮮のミサイルと核問題など現実的に大きな脅威となり差し迫ってきました岐阜の射撃場事件による2人の殉職などの報道に接し、今

この度、会長に推挙されました松田清でございます。お陰を持ちまして「関西防衛を支える会」も25周年を迎え、5月14日の定期総会後、「25周年記念感謝祭」を催すことができました。これもひとえに会員皆様の変わらぬご支援とご協力のお陰でございます。改めて心よりお礼を申上げます。



### 明るい会の運営、明確な財政運営、自衛隊員の心に沿つて

関西防衛を支える会 会長 松田 清

明るい会の運営、明確な財政運営、自衛隊員の心に沿つて

この事件発生により隊員の士気が落ち込んでいることがあつてはなりません。

私は長年にわたり地域において自衛隊

支える会は、この

25年間、一貫して民

間の有志による自衛

隊支援団体として自

衛隊活動をご支援し

て参りました。この

度の事件事故の発

生を見るにつけ今こそ國民の支援が必要ではないかといふこと

ご挨拶

じを再認識いたしました。

この事件発生によ

り隊員の士気が落

ち、自衛隊志願の若

者が戻込みするよう

いません。

私は長年にわたり

地域において自衛隊

支える会は、この

25年間、一貫して民

間の有志による自衛

隊支援団体として自

衛隊活動をご支援し

て参りました。この

度の事件事故の発

生を見るにつけ今こそ國民の支援が必要ではないかといふこと

が、今一度初心にか

けり応募活動へのご

支援と、地域からの

伝いして参りました。

が、今一度初心にか

けり応募活動へのご





# 歴史勉強会

## 中島サロン

3月11日

### 錦城閣

北海道と東北の縄文遺跡群が世界遺産に登録されました。1万5千年以上前からありましたので、世界で最も古い文明なのです。こういったことを学校で教えなければなりません。

神話についても教えません。誇りを持たせる教育をしていません。人類は700万年前にアフリカで誕生したと言われています。そこから世界に散らばり、日本には約3万8千年前に人類が住み着いたと言われています。日本は東の終着点ですので、世界の民族の素晴らしい文化や技術が残ったのでしょうか。それが縄文文化です。この繩文文化を伝えていたのが神社です。

イザナギとイザナミは親神様から「日本は混沌としているから作り固めなさい」と命じられます。島の名前がたくさん登場します。我々の祖先はどうして日本列島にやって来たのかがわかります。土に種を蒔けば芽が出るといふことに我々の祖先は不思議な力を感じていました。他にもたくさんの偉大な自然の力を見出すことができます。しかし、現代人はそれを感じていません。他にもたくさくあります。米へんに康と書くと「ぬべる必要があります。米へんに康と書くと「ぬべる必要があります。米へんに康と読みます。つまり、糠の付いた玄米を食べていると健康になるのです。先人達は玄米を食べていましたので、おかげをあれば元気になります。我々の祖先の考え方とは、神様の命を果たすことで魂を磨き、再び神様の元へ帰るというものです。私が春日大社で仕事をしていましたとき、中外製糖の社長と出会い、機関紙をいたくよいなりました。そこに創業者のお父様の臨終

の人が書かれていました。「金界に生えていました。」

も名譽も手に入れる事ができます。しかし、一番大切なことは何かに世の中のためになったかということだ」と言って亡くなつたそです。多くの人は他人のために働くことは損だと考えますが、それは魂を磨くことになるのです。これが最も大切なことなのです。

このような教育が必要だと思いま

す。天の岩戸開きの話では、乱暴に振舞った須佐之男命に天照大御神がお怒りになり、岩の中で隠れてしまい、太陽の有難さを初めてわかった神様達が感謝の祈りを捧げます。神道の祝詞の内容はほとんど同じです。天宇受命が楽し

ます。だから日本は森も水も豊富なので水が出る森に神々を祀ったのが神社です。

日本人は昔から米を大切にしてきました。神道で捧げるのは必ずお米です。米へんに白と書くと「かす」と読みます。現代人は白米を食べていますが、これは「かす」を食べているということです。

最近日本では、山を持つていても何も利益を生まないため、手放す人が多くいます。中国人がそれらの山を安く買い進めており、水

源地が外国人の手に渡っているのです。何の手も打たない行政に対して憤りを感じます。

出雲の大社は高さ24メートルもあり、最大の神社です。平安時代にはその倍の48メートルも

ありました。建築の専門家でも「そんな高い建

物を大昔に建てられた

い」と言っています。

が、3本の柱を組み合わせて、直径1メートルにしたその柱の一部が2000年に出土しました。

古来日本人は、大木や森、大きな柱、大きな岩を信仰の対象としていました。神社が全国に8万社もできたのは、仏教が入ってきてからです。仏教が立派なお寺を建ててるので、神道もそれを真似立てます。仏教もそれを真似立てて、神道もそれを真似立てます。

1945年4月連合軍が上陸した沖縄へ向

け、大和を旗艦とする特攻艦隊が出撃。米空母艦載の空襲を受け、

大和以下6隻が沈没し、

将兵およそ3700人が戦死しました。

終戦から20年余りを経て、也さんによる高さ24メートル

が戦死しました。

5月21日、舞鶴地方総監、

会員様等における意見交換

を行いました。5号議案の中では、自衛隊協力会お

よび関係各部との連携強化

がございました。

これから未来に向かって、自

主導権を握るため、自衛隊協力会機関との連携を

強化し、事業活動を広め、参

加してくるよう新しい流れを作ります。

5月21日、舞鶴地方総監、

会員様等における意見交換

を行いました。

これまで、伊仙町役場きゅら

まち観光課分室が窓口と

なって、ガバメントクラウドファンディングを立ち上げ活動されています。

クラウドファンディング

実施期間は今年の8月1日

(火)～10月29日(日)の90日間です。(伊仙町戦艦大和)

で検索してみてください。

皆様のご支援、ご協力を

お願いいたします。

この慰霊塔を守り続ける

ために、伊仙町役場きゅら

まち観光課分室が窓口と

なって、ガバメントクラウ

ドファンディングを立ち上げ

活動されています。

この慰霊塔は、伊仙町戦艦大和

の慰霊塔が完成し、世界

の慰霊塔があります。

1945年4月連合軍が上陸した沖縄へ向

け、大和を旗艦とする特攻艦隊が出撃。米空母艦載の空襲を受け、

大和以下6隻が沈没し、

将兵およそ3700人が戦死しました。

これまで、伊仙町役場きゅら

まち観光課分室が窓口と

なって、ガバメントクラウ

ドファンディングを立ち上げ

活動されています。

この慰霊塔を守り続ける

ために、伊仙町役場きゅら

まち観光課分室が窓